
Assemblée Générale 2024 

Par correspondance 

 

    Montbovon, le 04 mars 2024 

 

 

  Aux membres SIV 
 
 
 
 
 
Société d’intérêt villageois de Montbovon 
p.a. Frédéric Buchs 
Route de la Cuvigne 24 
1669 Montbovon 

 

 

Mesdames, Messieurs, 

 

En préambule, nous tenons à vous souhaiter à toutes et tous une belle année ainsi que tous nos meilleurs 

vœux pour 2024. 

 

Le comité de la SIV a décidé de poursuivre son Assemblée Générale au moyen du vote par correspondance.  

À ce titre, vous trouverez en annexe votre bulletin de vote sous forme d’un formulaire-retour avec les 

différents points auxquels nous avons attribué des cases à cocher pour approuver ou non ces points. Nous 

vous demandons donc de bien vouloir nous retourner votre bulletin de vote jusqu’au 1er mars 2024 d’une 

des manières suivantes : 

 

 

• Dans l’urne prévue à l’épicerie 

• Par poste 

• Par e-mail à fredericbuchs66@gmail.com 
 
 

 

 

 
 

                          

Comité : 

 

Présidence :  Frédéric Buchs 

Vice-Président : Loïc Schillig 

Finances : Lionel Burnand  

Secrétaire :  Nathalie Jaggi 

Membre Comité : Kai Eisendraut 

 Convocations :  Par courrier, affichage aux piliers  

Scrutateur:         Jacky Ramel  

 

 

 



Ordre du jour : 
 

1.   Salutations 

2.   Approbation du P.V. de l’Assemblée Générale du 25 février 2023 

3.   Rapport du Président 

4.   Cotisations 

5.   Manifestations 2024 

6.   Comité - Admissions  

7.   Réélection 

8.   Comptes 

9.   Budget 

 

 

1. Salutations 

 

Mesdames et Messieurs, membres de la Société d’Intérêt Villageois de Montbovon,  

au nom du Comité, je vous adresse à tous mes vœux les plus sincères pour cette année 2024 et mes 

chaleureuses salutations.  

 

2. Approbation du P.V. de l’Assemblée Générale du 25 février 2023 

 

Nous avons envoyé 112 bulletins, nous en avons reçu 18 en retour.  

Le P.V. de l’Assemblée Générale du 25 février 2023 a été accepté comme suit :  

• 16 oui 

 

3. Rapport du Président 

 

L'année qui s'achève n'a pas été la plus attrayante pour notre société, principalement en raison du manque 

de membres au sein du comité. Malgré cela, nous avons débuté nos activités le 1er août avec une version 

simplifiée, et la bonne humeur habituelle était au rendez-vous. 

Le point fort de notre année a été la participation active du comité et des bénévoles lors de la manifestation 

de l'Open Bike, où nous avons veillé à assurer la sécurité de tous les participants. Cet événement a 

démontré notre engagement envers la communauté et notre capacité à mobiliser nos ressources même 

dans des périodes plus difficiles. 

La clôture de l'année s'est déroulée avec l'illumination du sapin à l'occasion de la Saint-Nicolas, un moment 

chaleureux célébré à la Grande Salle. Malgré les conditions météorologiques peu clémentes, nous avons su 

nous adapter en terminant l'événement à l'intérieur de la grande salle, renforçant ainsi notre capacité à 

relever les défis. 

Certes, cette année a été marquée par des obstacles, mais notre détermination à maintenir nos traditions 

et notre engagement envers notre société restent intacts. Nous espérons que l'année à venir verra un 

renouveau de l'enthousiasme au sein du comité, permettant ainsi d'apporter encore plus de moments 

inoubliables à nos membres. Merci à tous ceux qui ont contribué et participé malgré les défis. Nous 

attendons avec impatience une nouvelle année riche en succès et en collaboration. 

 

 

 

 

 

 

 



 

4. Cotisations - Bulletins de versements 

 

Nous vous rappelons les tarifs des cotisations 2022 : 

• Individuel:  25.-CHF 

• Couple:   40.-CHF 

• Entreprise:     60.-CHF 
 
Merci de privilégier le transfert bancaire afin d’éviter les frais postaux ! 
IBAN : CH60 8080 8003 3750 0489 9 
Banque Raiffeisen Moléson 
Société d’Intérêt Villageois Montbovon 
 
 
 
5. Manifestations 2024 
 
Nous sommes ravis de partager avec vous la liste des événements que nous avons planifiés pour l'année à 

venir. À savoir : 

 

 
1. Broche-nique le 16 juin avec randonnée  
2. 1er août  
3. Open Bike entre 14 et 21 septembre 
4. Sapin de Noël 7 décembre (date à confirmer) 

 
 
6. Comité - Admissions  
 
Dans le cadre de notre engagement continu à renforcer notre société, nous avons le plaisir de vous 

présenter deux candidats qui se portent volontaires pour servir au sein du Comité de la SIV. Ces deux jeunes 

dynamiques incarnent l'esprit de notre village, apportant avec eux beaucoup d’enthousiasme. 

1. François Charrière de Montbovon : François, époux de Malika, la fille de Fredy, réside à Montbovon. 

Jeune et énergique, François partage notre passion pour la préservation de l'esprit du village. Sa volonté de 

s'impliquer et de contribuer au bien-être de la SIV est évidente puisque cela fait déjà deux ans qu’il vient 

en qualité de bénévole pour nous aider dans la mise en place de toutes les manifestions. Son engagement 

en font un candidat idéal pour rejoindre de notre Comité. 

2. Philippe Rueger de Paudex : Philippe, bien que résidant à Paudex, a un attachement particulier à notre 

village et y séjourne fréquemment. Philippe est également venu à plusieurs reprises nous aider dans les 

différentes manifestations en qualité de bénévole. Sa présence apportera une dimension enrichissante à 

notre Comité. 

Comme discuté lors de notre dernière assemblée générale, nous faisons face à des défis pour recruter des 

bénévoles. C'est pourquoi nous vous appelons à soutenir l'élection de François Charrière et de Philippe 

Rueger. Leur dévouement à notre association et leur volonté de servir méritent notre approbation et notre 

accueil chaleureux au sein de la SIV. 

Nous comptons sur votre participation active lors de la prochaine assemblée générale pour élire ces deux 

membres. Ensemble, continuons à faire de notre village un lieu où la collaboration et l'amitié prospèrent. 

• François Charrière a été élu avec 16 voix 

• Philippe Rueger a été élu avec 15 voix 
 



 
 
7. Réélection  
 
Fredy Buchs et Loic Schillig. 
 

8. Comptes 

 

Sur 112 bulletins, nous en avons reçu 18 en retour.  

Les comptes ont été acceptés comme suit :  

• 18 oui  

 

Vérificateurs : 

Priscilla Marin: 1er vérificateur 

Christophe Grangier : 2e vérificateur              

Ricardo Rivaz : Suppléant 

 

9. Budget 

 

Sur 112 bulletins, nous en avons reçu 18 en retour.  

Le budget a été accepté comme suit :  

• 18 oui  

 

 

Nous vous remercions chaleureusement pour votre participation et le comité se réjouit d’avance de vous 

retrouver lors de nos prochaines manifestations. 

 

                                                               

 

 

Le Président          La Secrétaire 


